

Start > Gesellschaft > Niklas dirigiert die Gugge Näbelhüüler Äbike

Niklas dirigiert die Gugge Näbelhüüler Äbike

17. März 2022



Niklas ist sehr musikalisch. Der 9-Jährige Luzerner singt nicht nur leidenschaftlich gerne in einem Kinderchor, sondern liebt es auch, Konzerte zu besuchen. Am meisten begeistern ihn dabei jeweils der Kontrabass-Spieler und der Dirigent. Seinen grössten Wunsch, einmal ein ganzes Orchester zu dirigieren, konnte ihm die Stiftung Wunderlampe zusammen mit der Gugge Näbelhüüler Äbike an der Luzerner Fasnacht erfüllen.

Bevor es auf die ganz grosse Bühne der Luzerner Fasnacht ging, lernte Niklas, der mit dem Down Syndrom lebt, die Luzerner Gugge Näbelhüüler Äbike beim Proben in einer Schul-Aula kennen. Tambourmajor Iwan Jenny stellte dem jungen Dirigenten alle Guggenmitglieder der Reihe nach vor, und Niklas probierte voller Begeisterung die

einzelnen Instrumente aus, bevor er sich mit seinem Dirigentenstock vor der Gugge aufstellte. Zu einem Stück von Meat Loaf, das er selber ausgewählt hatte, dirigierte Niklas konzentriert im Takt zur Musik. Der Stolz darüber, ein ganzes Guggen-Orchester zum Klingen gebracht zu haben, stand dem überglücklichen Jungen deutlich ins Gesicht geschrieben. Mit einer echten Näbelhüüler-Jacke ausgestattet konnte es der frisch gebackene Dirigent kaum erwarten, bis er auch vor Publikum auftreten durfte.

Als die Näbelhüüler mit ihrem jungen Orchesterleiter für den grossen Auftritt auf dem Luzerner Mühleplatz eintrafen, hatte sich schon viel Publikum vor den Guggerbühnen eingefunden. Zusammen mit dem Tambourmajor nahm Niklas voller Selbstvertrauen seinen Platz vor der Guggenformation ein und begann mit ganzem Körpereinsatz zu dirigieren. Seine Begeisterung übertrug sich nicht nur auf die Guggenmusiker, sondern auch auf die Zuschauer, die dem jungen Dirigenten kräftig applaudierten. Der leidenschaftliche Musikfan genoss jede Minute seines halbstündigen Auftritts und sprang dabei immer wieder freudig in die Höhe.



TEILEN



Facebook



Twitter

